

Le 17 novembre 2025
Pour information et diffusion

COMMUNIQUÉ 37/2025

L'Accueil Ados organise une après-midi multijeux ce samedi

En coopération avec les centres de Gignac et Saint-André-de-Sangonis, l'Accueil Ados du Clermontais propose une après-midi multijeux ce samedi 22 novembre à Canet.

Défis, jeux musicaux et autres jeux de cohésion, l'Accueil Ados prépare une après-midi intercentre pour les jeunes du territoire, et en compagnie d'autres ados des communes de Saint-André et Gignac.

C'est à Canet qu'aura lieu cette après-midi mouvementée pour s'amuser, rencontrer, rigoler, échanger et se régaler... avec un goûter offert, à partager ensemble !

INFOS :

- Samedi 22 novembre de 14h30 à 17h30
- Salle polyvalente (rdv sur le parking) : 85 avenue du pont, Canet
- Activité **gratuite** sur dossier d'inscription (5€ d'adhésion annuelle)
- Inscription auprès de l'Accueil Ados du Clermontais (**Espace Jeunesse**)
- Attention : Pas de navette

CONTACT :

Espace Jeunesse : Place Jean-Jaurès, 34 800 Clermont l'Hérault
06 79 85 18 65 - pole.ados@cc-clermontais.fr



The poster features the Salagou Cœur d'Hérault logo at the top left, the ACCUEIL Ados Clermontais logo at the top right, and a photo of five young people in blue jerseys cheering. Text on the poster includes "11 / 17 ans", "INTERCENTRE AVEC LES JEUNES DE ST-ANDRÉ-DE-SANGONIS ET DE GIGNAC", "Après-midi multi-jeux & goûter offert", "SAM. 22 NOV. 2025 de 14h30 à 17h30 CANET, parking de la salle des fêtes (pas de navette)", "GRATUIT", "Inscription à l'Accueil Ados obligatoire", "Dossier 2025/2026 à jour (5€ d'adhésion annuelle)", and logos for Espace Jeunesse, Caf de l'Hérault, and RSE.



Partager notre post Facebook :

url.me/QWPDMs